

Le sélectionneur de l'équipe algérienne, Djamel Belmadi, se montre critique envers la pelouse du stade de Japoma, à quelques heures de la rencontre de la deuxième journée contre la Guinée Equatoriale.

«On va jouer, après le match entre la Sierra Leone et la Côte d'Ivoire, sur une pelouse qui à la base n'est pas top. Je ne dis pas qu'elle est catastrophique, mais pas d'un niveau permettant une fluidité totale et ce qu'on espère des grands tournois comme une Coupe d'Afrique. » a déclaré le technicien algérien.

Vainqueur de la précédente édition de la Coupe d'Afrique des nations en 2019, l'Algérie a raté son entrée en lice, après un match nul vierge face à la Sierre Leone (0-0).

Malgré l'état de la pelouse, l'ancien footballeur international ne veut pas utiliser cela comme un argument de la contre-performance : « On doit faire avec. Crier au loup ne fera pas avancer nos affaires. On mettra toute la détermination qu'il faut, peu importe la pelouse ou le climat. On jouera pour gagner et on espère de tout cœur remporter les trois points ».

Djamel Belmadi est conscient que son adversaire du jour, la Guinée Equatoriale, n'est pas à portée de main : « Cette deuxième rencontre s'annonce aussi difficile que la première. L'objectif est évidemment de remporter cette rencontre », dit-il.

Algérie Vs Guinée Equatoriale 20 heures, Yaoundé		